



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 640
10 de noviembre de 2016

El Instituto de Criminología ofrece sus servicios a la sociedad

Pilar Chiriboga directora del Instituto de Criminología de la Universidad Central del Ecuador, en entrevista en Radio Universitaria on line, mencionó que el instituto desde 1960 está vinculado a la Facultad de Jurisprudencia y brinda apoyo a la función judicial en temas criminológicos penales y asesoramiento psicológico, psiquiátrico y médico a nivel pericial.

Con el nuevo manejo de la función judicial los peritos están acreditados a nivel público y tiene una relación directa con la Fiscalía General del Estado, los casos de estudio tienen mayor precisión con ayuda del instituto de criminología. Los servicios del instituto son gratuitos y se proyecta tener un alcance internacional para dar apoyo global a través de los proyectos de vinculación y de investigación.

El instituto ofrece las instalaciones y el asesoramiento académico para las diferentes facultades y carreras, los estudiantes de las Universidades Central y Católica acuden para realizar prácticas pre- profesionales y poder reforzar sus conocimientos.

El Instituto de Criminología es uno de los más antiguos a nivel de Latinoamérica y actualmente trabaja en un proyecto para generar una ficha organizada con teoría actualizada y estudios históricos que sea útil en el ámbito académico. **S.V.**

